
 
 

 

 

 

 Interrogazione n. 335 

presentata in data 16 dicembre 2021 

 a iniziativa del Consigliere Mangialardi 

 Installazione di luminarie sospese sopra il letto del fiume Misa da parte del Comune di 
Senigallia 

 a risposta orale 

 
 
IL SOTTOSCRITTO CONSIGLIERE REGIONALE 
 
PREMESSO CHE 
 
il Misa è un fiume di II^ categoria di proprietà del Demanio regionale e che pertanto ogni intervento 
su di esso necessita di essere autorizzato dalla Regione Marche; 
 
CONSIDERATO CHE 
 
il Comune di Senigallia, in occasione delle festività natalizie 2021-2022, ha proceduto 
all’installazione di luminarie sospese sopra il letto del fiume Misa; 
 
CONSTATATO CHE 
 
in occasione delle ultime due piene del fiume Misa, l’ultima in ordine di tempo verificatasi nella 
giornata di venerdì 10 dicembre, hanno dimostrato inequivocabilmente gli enormi rischi per la 
sicurezza del centro storico derivanti dalle suddette installazioni che interferiscono con il flusso 
del fiume; 
 

INTERROGA 
 
IL PRESIDENTE DELLA GIUNTA REGIONALE PER SAPERE: 
 

• se il Comune di Senigallia ha richiesto alla Regione Marche le necessarie autorizzazioni 
per l’installazione delle luminarie natalizie sospese sopra il letto del fiume Misa; 

 

• quali, nel caso, le motivazioni che hanno spinto la Regione Marche ad autorizzare questo 
tipo di intervento; 

 

• se le suddette luminarie rispettino le prescrizioni dettate dalla Regione Marche. 
 


